



Septiembre 15, 2018

***Demandó una inversión de 6,2 millones de pesos y permitirá la práctica deportiva de diversas escuelas de fútbol del oeste capitalino. “En el deporte ganamos todos”, expresó el gobernador Omar Gutiérrez.***

El gobernador Omar Gutiérrez inauguró hoy una cancha de césped sintético en el barrio Unión de Mayo. Lo hizo junto a las autoridades de la Asociación Infantil de Fútbol Oeste Comunitario–AIFOC y la Comisión Vecinal. La obra, que se enmarca en la política de fuerte inversión deportiva y cultura que lleva adelante la Provincia, demandó una inversión de 6,2 millones de pesos y permite acompañar y mejorar las actividades de las escuelas de fútbol del oeste capitalino.

La cancha quedó inaugurada con un partido entre funcionarios, delegados del fútbol comunitario y vecinos. En la oportunidad, el gobernador entregó pelotas de fútbol y camisetas para la práctica del deporte.

Acompañaron al gobernador Gutiérrez, el ministro de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido; el subsecretario de Deportes, Luis Sánchez, el subsecretario de Defensa Civil y Protección Ciudadana, Martin Giusti; el diputado Claudio Domínguez; las autoridades de AIFOC, Rubén Guichaqueo y Luis Barromuño, y Gustavo Ancafil, presidente de la Comisión Vecinal del Barrio Unión de Mayo. Asistieron escuelitas de fútbol de los barrios Melipal, Hibepa y Unión de Mayo, entre otras.

Gutiérrez invitó a los chicos a jugar y les dijo que “en el deporte ganamos todo”. Agradeció “a cada uno de los que hicieron realidad este gran sueño” y aseguró que se concretarán “las 10 canchas de fútbol que nos propusimos”.

“Es un acto de estricta justicia que podamos hoy hacernos un mimo para el corazón y para el alma; tenemos infraestructura deportiva, tenemos un pueblo deportivo y una juventud maravillosa que no quiere la droga ni el alcohol, y nosotros tenemos la responsabilidad de acercarle la pelota, para que la pelota esté lo más cerca de las casas”.

El gobernador explicó que el gobierno gestiona más infraestructura deportiva en Gran Neuquén Norte y Sur, “como lo hicimos en San Lorenzo, en Maronesa, en Pacífico; como está por inaugurarse en San Patricio del Chañar y en Senillosa, como me comprometí en Guañacos y como lo estamos haciendo en Varvarco, Manzano Amargo y Taquimilán”.

Sostuvo, además, que “en cada predio y en cada paraje vamos a construir una cancha de césped sintético para ganarle a la droga y al alcohol; juntos vamos a decir basta a la droga y al alcohol”.

“Queremos deporte, cultura, educación y trabajo. Vamos a defender nuestra Universidad Nacional del Comahue y nuestra caja jubilaria, nuestro Instituto de Seguridad Social de Neuquén. El enemigo son los problemas. Con el otro y con cada uno de ustedes, vamos a continuar trabajando codo a codo, para construir juntos un mañana mejor”, expresó Gutiérrez.

Sostuvo que los logros de la gestión “se alcanzan en equipo, como lo hicimos acá, en Unión de Mayo. Y con disciplina, conducta, lealtad y nobleza. Las banderas de la lealtad y la nobleza son banderas que tenemos que seguir levantando para hacer de esta provincia el ejemplo que es. Neuquén es desarrollo, progreso y futuro; por eso, hay que decir no a la droga y al alcohol, sigan la pelota que siempre nos va a llevar por el valor de la honestidad, la transparencia, por el camino del amor, el respeto y la vida sana”.

El mandatario también agradeció a Verónica Aranda –anterior presidenta de la comisión vecinal- “porque nos buscó y gestionó el predio para que pase en su carácter comunitario a la comisión vecinal”.

Por su parte, Rubén Guichaqueo, presidente de la AIFOC, extendió su agradecimiento al gobernador Omar Gutiérrez, a Mariano Gaido, al diputado Domínguez, al subsecretario de Deportes, Luis Sánchez, “por hacer realidad el sueño de la cancha para la asociación”. Además, reconoció el protagonismo de los todos chicos de la Liga y agradeció también a los padres y abuelos por su acompañamiento, a Verónica Aranda, anterior presidenta de la comisión vecinal, y a Gustavo Ancafil, actual presidente de la Comisión Barrio Unión de Mayo, “por su compromiso para seguir trabajando por la asociación”.

La Asociación Infantil de Fútbol Oeste Comunitario–AIFOC es una ONG que trabaja con los chicos desde hace 20 años y logró su personería jurídica en 2004. AIFOC realiza un trabajo conjunto con las comisiones vecinales para desarrollar la actividad deportiva, por lo que en noviembre de 2017 se firmó el comodato con la Comisión Vecinal del Barrio Unión de Mayo por el predio ubicado en las calles Rufino Ortega entre Concordia y Villaguay para hacer uso y ocupación de actividades deportivas.

En el oeste capitalino unos 500 chicos de 5 a 18 años participan de actividades deportivas a través de escuelitas de fútbol como La Esperanza, Estrella del Norte, Estrella de Melipal, Progreso, Estrella Roja, Nacionalito, Hipeba, Beraka, Unión de Mayo y LTS.

Otros barrios de Neuquén capital, a través de clubes y asociaciones, ya han estrenado obras, como los nuevos vestuarios del Club Social Cultural y Deportivo Los Pumitas en el barrio Confluencia, que permiten mejorar las actividades de más de 250 deportistas (1.800.000 pesos) y la cancha de césped sintético de la Asociación Deportiva Social y Cultural “Un día diferente” del barrio Almafuerte que beneficia a 2000 deportistas (10.418.781 pesos).

Además, están en ejecución, una cancha de fútbol de césped sintético, a través de la Comisión Vecinal Gran Neuquén Norte, por valor de 6.244.636 pesos y el nuevo edificio de la Sala de Actividades Físicas–S.A.F I en el Barrio Z1, con una inversión de 29.910.875 pesos.

A esto se suma el nuevo playón multifunción de Ruca Che con 6 canchas con luminarias led y adaptables para la práctica de vóley, básquet, fútbol, handball y tenis. El Estadio Ruca Che ofrece un abanico de actividades a chicos y chicas de distintas edades para acercarlos a la práctica deportiva como herramienta de transformación de la realidad.

Asimismo, en Neuquén capital funcionan 39 Escuelas de Iniciación Deportiva que permiten el acceso a la educación física infantil y a la gimnasia para adultos y en la actualidad, hay 55 promotores, en 29 comisiones vecinales y centros deportivos; todos ellos capacitados para dictar clases gratuitas en las comisiones vecinales y centros deportivos.

*Neuquén Informa*